

**Acta de la Segunda Sesión.
Comisión Edilicia de Asuntos Metropolitanos.
Municipio de Guadalajara.**

Siendo las **12 horas con 10 minutos** del día **26 del mes de noviembre de 2015**, nos constituimos legalmente en la sala número 2, misma que se ubica en el mezzanine de la Sala de Regidores al interior del Palacio Municipal del Gobierno Municipal de Guadalajara, lugar que se señaló para la segunda Sesión de trabajo de la Comisión Edilicia de Asuntos Metropolitanos, lo anterior de conformidad a lo establecido con los artículos **40, 41, 42, 43 fracción II y 44** del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara, el Presidente de esta Comisión Colegiada y Permanente, da lectura a la lista de asistencia de los integrantes de esta comisión:

**Síndica Anna Bárbara Casillas García
Regidor Juan Francisco Ramírez Salcido
Regidor Ricardo Villanueva Lomelí
Regidor Marcelino Felipe Rosas Hernández
Y Presidente de esta comisión, Regidor Alfonso Petersen Farah**

Una vez tomada la lista de asistencia, estando presentes la **Síndica Municipal, Anna Bárbara Casillas García, el Regidor Juan Francisco Ramírez Salcido, el Regidor Felipe Rosas Hernández, Regidor Ricardo Villanueva Lomelí y el Presidente de la Comisión Edilicia, Regidor Alfonso Petersen Farah**, siendo 5 asistentes de los 5 regidores integrantes, existe quórum legal, por lo tanto se tienen como legales los acuerdos que de ésta sesión emanen, el Presidente de la Comisión somete a consideración de los integrantes la aprobación del siguiente:

Comisión de Asuntos Metropolitanos. 26 de noviembre de 2015.

Acta de la Segunda Sesión.
Comisión Edilicia de Asuntos Metropolitanos.
Municipio de Guadalajara.

ORDEN DEL DÍA

1. Lista de Asistencia y Declaración de quórum legal.
2. Lectura y aprobación del Acta de la sesión anterior.
3. Turno de la iniciativa de decreto municipal para la creación de la Asociación Municipal "**Metrópolis Guadalajara**" para estudio, análisis y discusión.
4. Asuntos Varios.
5. Clausura de la Sesión de Trabajo.

Se pone a consideración de la señora y señores regidores, el orden del día propuesto y en votación económica se consulta si lo aprueban. **APROBADO.**

Una vez aprobado el orden del día y siendo agotado el **Primer Punto** del orden del día, se procede con el **Punto Segundo**. Se pide a los Regidores integrantes omitir la lectura del Acta de la Sesión de Instalación y se somete para su aprobación. En votación económica se consulta si lo aprueban. **APROBADA EL ACTA DE LA SESIÓN DE INSTALACIÓN DEL DÍA 7 DE OCTUBRE DE 2015.**

Sin que exista algún comentario al respecto y continuando con el **Tercer Punto** del orden del día, el Presidente de la Comisión, Dr. Alfonso Petersen hace la presentación sobre los alcances, puntos importantes y trascendencia de constituir la Asociación Municipal "**Metrópolis Guadalajara**".

Comisión de Asuntos Metropolitanos. 26 de noviembre de 2015.

Acta de la Segunda Sesión.
Comisión Edilicia de Asuntos Metropolitanos.
Municipio de Guadalajara.

Una vez que concluye la presentación, el Presidente de la Comisión, Dr. Alfonso Petersen, les pregunta a los Regidores integrantes si alguno quiere aportar en este punto del Orden del Día, para lo cual participan de la siguiente manera:

a) La Síndica Municipal, Anna Bárbara Casillas García, manifiesta:

"Doctor, consideramos de suma importancia lo expuesto sobre la Asociación Municipal, pero consideramos se debe estudiar y lograr una discusión más amplia del tema, no debemos precipitar una resolución porque iría en contra de la importancia de la misma.

Debemos buscar el fortalecimiento del IMEPLAN, pues es una figura joven que requiere del apoyo de parte de todos.

Sugiero se establezcan mecanismos de trabajo para discutir de una forma más amplia y escuchar a todos los actores involucrados".

b) El Regidor Ricardo Villanueva Lomelí, expresa lo siguiente:

"Doctor, realmente es para reconocer que a estas alturas de la administración, ya tengamos en la mesa un tema de tal importancia.

Nos enfrentamos al reto de romper las barreras de lo que significa hoy en día un Municipio y una Metrópoli.

Comisión de Asuntos Metropolitanos. 26 de noviembre de 2015.

Acta de la Segunda Sesión.
Comisión Edilicia de Asuntos Metropolitanos.
Municipio de Guadalajara.

El reto ya no es PLANEAR, sino el gran reto es EJECUTAR tantos planes que se han quedado por muchos años en los escritorios de cientos de funcionarios”.

Tenemos la autonomía suficiente para buscar y sacar adelante este tipo de proyectos. Tenemos tiempo y la voluntad política necesaria. Tenemos que pensar y actuar en GRANDE.

Es importante buscar esquemas jurídicos y organizacionales que permitan vincular y hacer esfuerzos conjuntos entre la Asociación Intermunicipal y el IMEPLAN.

Debemos de fortalecer esta iniciativa con mucha visión, que sea un gran ejemplo para todo el País en lo que a servicios en pro de una metrópoli como es Guadalajara se refiere.

De nuestra parte, cuenten con la voluntad, hay tiempo por delante y disposición de las partes”.

c) El Regidor Marcelino Felipe Rosas Hernández señala:

“De nuestra parte al igual que lo ya expresado por los compañeros Regidores, creemos en la iniciativa de pensar en grande y desarrollar este tipo de proyectos, pero también consideramos dar oportunidad al

Comisión de Asuntos Metropolitanos. 26 de noviembre de 2015.

Acta de la Segunda Sesión.
Comisión Edilicia de Asuntos Metropolitanos.
Municipio de Guadalajara.

IMEPLAN, ya que es un organismo joven que merece confianza y fortalecimiento de parte de los que somos responsables en los distintos gobiernos municipales”.

d) El Regidor Juan Francisco Ramírez Salcido señala:

“Felicitarlo Doctor por esta gran iniciativa que aporta al desarrollo y generación de grandes acciones que abonen a la metropolización.

Considero de suma importancia el analizar y discutir como se debe trabajar con las figuras metropolitanas ya existentes como es el caso de IMEPLAN.

Un tema muy importante es dejar muy claro como será el esquema financiero de la Asociación”

e) Regidor Alfonso Petersen Farah, toma la palabra y señala:

Coincido en cada uno de los puntos expuestos anteriormente, y creo que es de suma importancia trabajar de forma ordenada por la importancia del tema. Estoy seguro que nos llevará muchas sesiones de trabajo y hay mucha oportunidad de nutrir esta propuesta.

Comisión de Asuntos Metropolitanos. 26 de noviembre de 2015.

Acta de la Segunda Sesión.
Comisión Edilicia de Asuntos Metropolitanos.
Municipio de Guadalajara.

Para lo cual sugiero la siguiente metodología:

- 1. Atender a otros organismos de la sociedad metropolitanos.**
- 2. Tener una reunión con Director General del IMEPLAN y la Junta de Coordinación Metropolitana.**
- 3. Nombrar un asesor de cada integrante de esta comisión para seguir trabajando y nutriendo la iniciativa.**
- 4. Seguir llevando reuniones de trabajo los distintos insumos que se vayan generando al respecto.**

f) El Regidor Ricardo Villanueva Lomelí, toma la voz:

"Doctor, lo que sugiero y sumandome a esa ruta de trabajo, es que en dicha mesa de trabajo se incluya a alguien del Gobierno Municipal, para lo cual sugiero sea el Jefe de Gabinete o a quien el mismo faculte".

Pasando al **Cuarto Punto** del orden del día, que se refiere al de Asuntos Varios, el Presidente de la Comisión, concede el uso de la voz, para lo cual el Regidor Ricardo Villanueva Lomelí señala lo siguiente: **"En próximos días instalaremos la Comisión de Proyectos Estratégicos, sin duda, una comisión de suma importancia para la Metrópoli que llevará una relación muy estrecha a esta Comisión".**

Una vez agotado cada uno de los puntos del orden del día propuestos, y sin existir más temas que tratar, el Presidente de la Comisión Edilicia de Asuntos

Comisión de Asuntos Metropolitanos. 26 de noviembre de 2015.